



8 MILED
MÉXICO

Samuel García firma “Pacto por la Vivienda Social” para que personas de escasos recursos obtengan casa propia

El Pacto por la Vivienda Social, es un instrumento para sumar voluntades y esfuerzos para brindar a las familias que lo requieran la posibilidad de adquirir y consolidar un patrimonio propio

Juan Hernández

El gobernador, Samuel García Sepúlveda, firmó el “Pacto por la Vivienda Social de Nuevo León” en el cual se destinará un fondo de dinero para que familias de escasos recursos obtengan su propia casa, en el pacto se suma el gobierno del Estado, el gobierno federal, dependencias estatales, alcaldes, Colegio de Notarios, universidades e Iniciativa Privada.

“Ahorita dimos un gran paso en vivienda, vienen muchos beneficios a la población que van a empezar a notar, descuentos de ISAI, descuentos de derechos, descuentos en el Registro Público, en Catastro, para desarrolladores 50 por ciento se elimina el impuesto a la extracción, vienen muchas oportunidades con este pacto”, señaló Samuel García.

El objetivo de dicho pacto es el de reducir el costo de vivienda económica con la que los pobladores de Nuevo León logren adquirir una casa, el fondo será de 100 millones de pesos, además se sumarán 2 mil millones de pesos que el Infonavit regresará a Nuevo León por concepto de las aportaciones de patrones y sector productivo. **M**